

LPP RRI Hadirkan 'Informasi Arus Mudik dan Balik Lebaran 2022'

IN MEGAPOLITAN



SinarHarapan.id– Tahun ini Lembaga Penyiaran Publik Radio Republik Indonesia (LPP RRI) kembali menghadirkan informasi arus mudik dan balik Lebaran 2022.

Direktur Utama LPP RRI Hendrasmo mengatakan, informasi arus mudik dan balik tersebut dikemas dengan menghadirkan Beranda Nusantara, sebuah program dialog interaktif membahas topik 'Mudik Asik Lebaran Aman' secara komprehensif.

Ia mengharapkan RRI dapat terus berkontribusi besar dalam membantu upaya pemerintah dalam mengorkestrasikan elemen-elemen pendukung aktivitas mudik lebaran 2022 ini.

Dikatakan, RRI adalah pionir dalam pantauan arus mudik dan balik Lebaran Idul Fitri di tanah air.

Karena itu, sejak tahun 2010 RRI tidak pernah absen memantau pergerakan pemudik, kesiapan jalan, infrastruktur, serba serbi para pemudik, serta berbagai peristiwa selama arus balik.

Dijelaskan, Beranda Nusantara#3 perdana akan berlangsung hari Senin 25 April 2022 mulai pukul 10.00 hingga 11.30 WIB

Narasumber diantaranya Juru bicara Kemenhub RI Adita Irawati, Juru bicara Kementerian Kesehatan RI Siti Nadia Tarmizi, Karopenmas Mabes Polri Brigjen Pol Ahmad Ramadhan, Ekonom Aviliani, dan Sosiolog Imam Prasojo.



Direktur Utama LPP RRI, Hendrasmo. (Dok/SH.id)

Tentu saja arus mudik tahun ini menjadi perhatian penting. Mengingat kondisi pandemi yang diharapkan tetap bisa dikawal dengan baik, tidak terjadi lonjakan angka penularan pasca mudik.

Pemerintah jauh-jauh hari sudah mensyaratkan vaksin Booster agar mudik bisa berjalan baik. Dari sisi ekonomi, pulangnya para pemudik ke kampung halaman membawa harapan perputaran uang yang cukup besar. Akan besar maknanya dalam upaya memulihkan ekonomi pasca hantaman pandemi.

Sementara menurut perkiraan Kementerian Perhubungan, akan ada pergerakan manusia sejumlah 85,5 juta orang yang akan melakukan mudik. Bukan angka yang kecil. Tentu hal ini mensyaratkan adanya kondisi kesiapan infrastruktur jalan dan berbagai moda transportasi yang mendukung.

Kesiapan aparat keamanan pun menjadi syarat berikutnya agar mudik tahun ini benar kiranya akan menjadi mudik yang asik dan aman. Siapkah kita menghadapi moment besar ini? Beranda Nusantara#3 akan mengabarkannya.mage widgetmage widget. **(non)**